

LDK in Sindelfingen am 21.-22.09.2019

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen der Delegierten zum Länderrat

Bewerbung

Liebe Mitgrüne,

als Euer Kandidat zur Europawahl war ich 2014 und 2019 (und in der Zeit davor in der Europapolitik lange auch als BaWü-Delegierter bei der BAG Europa) tätig. **Die Grünen sind seit der Gründung vor 40 Jahren meine Partei geblieben, Europa bleibt mein Thema**, auch als Grünes Mitglied im Landesvorstand der überparteilichen Europa-Union Baden-Württemberg, deren Stv. Landesvorsitzender ich seit ein paar Jahren bin.

Ich strebe kein Parteiamt an, stehe Euch aber gerne als einer Eurer Delegierten (oder Ersatzdelegierten) zum Länderrat zur Verfügung und werde Euch dort, abgestimmt mit den anderen Delegierten wie schon vor und nach der letzten Bundestagswahl, gerne vertreten, wenn Ihr das wollt.

Ich freue mich darauf, dies Euch bei der LDK zum Jubiläum dieser unserer Partei auch noch persönlich zu sagen.

Euer Wolfgang G. Wettach

Kreisverband:
Tübingen
Geburtsdatum:
30.03.1963
Webseite:
[http://
gruene.wettach.org](http://gruene.wettach.org)

Biografie

Gründungsmitglied der Grünen aus dem KV Braunschweig 1979 und der ersten Grünen Jugend in BS 1980, Europawahl-Kandidat der Grünen 2014 und 2019